

A person in blue scrubs is using a tablet computer in a gym setting. In the background, another person is using a treadmill. The scene is brightly lit and focused on the person with the tablet.

I Jornada de Doctorandos e Investigación

Organizada por:



**Col·legi de Fisioterapeutes
de Catalunya**

Presentación

La **I Jornada de Doctorandos e Investigación** del Col·legi de Fisioterapeutes de Catalunya es un espacio de encuentro de investigadores e investigadoras en fisioterapia.

El objetivo es reunir a personas interesadas en la investigación en fisioterapia, personas que quieran iniciarse en el proceso doctoral, doctorandos, doctorandas, doctores, doctoras, investigadores o investigadoras en fisioterapia, etc.

Durante la jornada disfrutaremos de una mesa redonda sobre investigación en fisioterapia en Cataluña, la presentación de proyectos de doctores recientes, de un espacio de *networking* con información de programas de doctorado y grupos de investigación en Cataluña, y un espacio de *pitch* con la presentación de doctores y doctoras recientes.



Programa

9.30 h

Inauguración

Bienvenida a cargo del **Dr. Ramon Aiguadé i Aiguadé**, decano del Col·legi de Fisioterapeutes de Catalunya

9.40 h

Mesa redonda sobre investigación en fisioterapia en Cataluña: presente y futuro, a cargo de:

Xavier Bonfill Cosp

Director del Servicio de Epidemiología Clínica y Salud Pública del Hospital de Sant Pau. Catedrático de Medicina Preventiva y Salud Pública de la Universidad Autónoma de Barcelona. Coordinador del Programa de Doctorado en Metodología de la Investigación Biomédica y Salud Pública y del Máster (oficial) de Investigación Clínica Aplicada en las Ciencias de la Salud de la UAB.

Mercè Sitjà i Rabert

Fisioterapeuta y psicóloga clínica. Profesora titular en envejecimiento en la Facultad de Ciencias de la Salud Blanquerna-URL. Investigadora del grupo GRoW. Miembro del Comité de ética de Investigación del Col·legi de Fisioterapeutes de Catalunya (CER).

Gerard Álvarez Bustins

Fisioterapeuta y osteópata. Doctor en Metodología de la Investigación Biomédica y Salud Pública. Combina su actividad asistencial con la docencia y la investigación. Su ámbito de interés se centra en los efectos de terapia manual y las estrategias metodológicas para mejorar la investigación en este campo. Es director de la Clínica OsteoBCN en Barcelona y profesor en el Grado de Fisioterapia de la Facultad de Ciencias de la Salud Blanquerna - URL.

Dinamizador de la mesa: **Jordi Vilaró Casamitjana**, fisioterapeuta e investigador, vocal de la Junta de Gobierno y de investigación del Col·legi de Fisioterapeutes de Catalunya.



10.50 h | **Presentaciones de tesis de doctores y doctoras en fisioterapia**

11.30 h | **Café-Networking, investigación y fisioterapia**
Con información sobre programas de doctorado y grupos de investigación en Cataluña

12.00 h | **Elevator Pitch**
Presenta tu tesis en 3 minutos: presentaciones de doctorandos y doctorandas

13.30 h | **Clausura**
A cargo de **Jordi Vilaró Casamitjana**, vocal de la Junta de Gobierno y de investigación de Col·legi de Fisioterapeutes de Catalunya

